

Jugend mit einer Mission

Wir bestätigen als Christliche Magna Carta folgende Grundrechte, die das Evangelium von Jesus Christus beinhaltet.

Jeder Mensch auf der Erde hat das Recht auf:

- · das Hören und Verstehen des Evangeliums Jesu Christi
- die Verfügbarkeit einer Bibel in der eigenen Sprache
- die Erreichbarkeit einer christlichen Gemeinschaft in der Nähe, um sich regelmäßig zu wöchentlicher Gemeinschaft zu treffen, biblische Lehre zu erhalten und gemeinsam mit anderen im Leib Christi Gott anzubeten
- die Möglichkeit einer christlichen Bildung für die eigenen Kinder
- die Absicherung der Grundbedürfnisse des Lebens: Nahrung, Wasser, Kleidung, Unterkunft und Gesundheitsfürsorge.
- das Führen eines produktives Lebens, das sowohl geistlich, geistig, sozial, emotional und körperlich erfüllend und menschenwürdig ist.

Durch Gottes Gnade verpflichten wir uns, diesen Bund auf der Grundlage der Bibel zu erfüllen und zu Gottes Ehre zu leben.